



HEREMANA CORALLINA



HEREMANA CORALLINA (« la force de l'amour » en tahitien) est une tortue imbriquée, découverte le 23 juin 2018 par un prestataire touristique « Corallina Tours » sur le spot des Tiki à Opunohu à Moorea.

Retrouvée entièrement recouverte d'algues et avec les nageoires antérieures sectionnées (probablement prédatée par un requin), elle a été emmenée directement au Centre de soins des tortues marines pour recevoir des soins adaptés.

A son arrivée, elle était très affaiblie, ses plaies étaient encore à vif et un morceau d'os dépassait d'un de ses membres sectionnés.

Après plusieurs essais dans le lagon, HEREMANA CORALLINA a démontré ses capacités à plonger et à nager malgré son handicap évident. C'est une tortue avec une forte personnalité !



HEREMANA CORALLINA ("the power of love" in Tahitian) is a hawksbill turtle, discovered on June 23rd, 2018 by a tourist guide "Corallina Tours" on the Tiki spot in Opunohu's bay in Moorea.

Found entirely covered with algae and with the anterior fins sectioned (probably predated by a shark), it was taken directly to the association to receive appropriate care.

When it arrived, HEREMANA CORALLINA was very weak, with raw wounds and a piece of bone protruding from one of its severed limbs.

After several trials in the lagoon, it showed its ability to dive and swim despite its obvious handicap. HEREMANA CORALLINA is a sea turtle with a strong personality!

